

松崎たかひろ

県政レポート

号外

2023年2月1日
発行[https://www.facebook.com/
profile.php?id=100064777957012](https://www.facebook.com/profile.php?id=100064777957012)

松崎たかひろ プロフィール

1981年5月14日 松崎公昭(元衆議院議員)の三男として柏市に生まれる。
柏幼稚園、名戸ヶ谷小学校、柏第四中学校、八千代松陰高等学校卒業。高校在学中はラグビー部に所属。
駒澤大学文学部歴史学科卒業後、(株)ジャパンビバレッジ入社。2019年より千葉県議会議員(現在1期目)。

柏とともに。柏のために。

若い力と
若行動力

柏市の治安強化を！

柏市に 警察署をもう1署新設すべき であると訴えました。

松崎 質問 柏市を管轄する柏警察署の刑事犯認知件数また交通事故件数は依然として県下ワースト1位であり柏市の警察力の強化は引き続き必要であると考えております。お隣の松戸市は松戸警察署と松戸東警察署の2署 またさらにお隣の市川市も市川警察署と行徳警察署に整備されております。もちろん 同じ中核市の船橋市も警察署は船橋警察署と船越東警察署で署体制が整備されております。しかし柏市は人口約43万人の大きな中核市であるにもかかわらず 警察署がまだ一緒しかございません。

県警本部長 新設のために必要な署員をいかに確保するかという問題や現下の厳しい財政状況等も考慮すると現状において警察署を新設することについては困難な状況であります。

松崎 要望 柏市の警察署2署制が現状困難な状況であれば、まずは警察官の更なる増員を検討して下さい。国際情勢の変化に対応するための事態対処能力の強化などを含め、今後も柏市の警察署の新設を訴えて参ります。



生涯大学校の利便性向上を！

生涯大学校 が再開

松崎 質問 新型コロナウイルス感染拡大に伴う2年間の休校の末、2022年4月から学校が再開されました。生涯大学校は新型コロナウイルスに感染した場合の重症化リスクの高い高齢者が通う学校であり、どのような対策を講じているのでしょうか。

健康福祉部長 マスクの着用や消毒・手洗いなど基本的な感染防止対策に加え、効果的な環境を整えること、介護や救急法等の実習のうち身体的接触を伴う内容は、感染状況に応じて実施の可否を検討すること、必要に応じオンラインを活用することなどの対策を講じています。

松崎 要望 オンラインでの受講は、どうしても通学できない学生もいらっしゃいますので、オンライン設備の指導も含め、今後も続けていってください。



生涯大学校の 施設老朽化対策 を

松崎 質問 生涯大学校は1975年に開校し、建築後40年以上経過した建物もあるとお聞きします。施設老朽化への対応状況はどうしているのでしょうか。

健康福祉部長 定期的に施設設備の点検を行うとともに、老朽化に伴うふくあい等に対しては随時修繕を行っています。昨年度は京葉学院の空調設備更新工事等を実施したところであり、また今年度は東総学園の浄化槽修繕やエレベーターの改修工事などを実施します。

結果 この質問後、東葛飾学園造形学部園芸まちづくりコースの施設の雨漏りの対応をしていただきました。千葉県健康福祉部の迅速な対応に感謝致します。